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My schedule is too hard! 

 

In order to practice your French this year, you have gotten an e-mail pen pal. You 

complain to him/her about the six (four) classes you take at school, and get an e-mail in 

reply in which you read about your pen pal’s schedule.  Write an e-mail in response in 

which you compare/contrast the schedule.  Be sure to include your opinion as to which is 

better/worse and why.  

 

Premier courrier électronique  (First e-mail)    

 

Mon emploi du temps cette année est horrible.J’ai six classes et elles sont très difficiles. 

La première, celle d’espagnol, commence à 7h20 et finit à 8h15. Pour te dire la  vérité, 

c’est ma préférée parce qu’on chante parfois et on parle beaucoup. Par contre les trois 

prochaines sont terribles. Ce sont l’anglais, l’histoire et le cours de dévelopment social et 

personnel(la santé). On ne fait que lire et écrire tous les jours et les profs sont très stricts. 

Ensuite, j’ai biologie avec travaux pratiques où on dissecte des porcs morts- c’est 

dégoûtant- et enfin, j’ai classe de musique. Je joue du violon, très bien je trouve, mais les 

autres dans ma classe sont tous très mauvais. J’ai mal aux oreilles à la fin du cours. On a 

seulement pour changer de classe. Je n’ai pas assez de le temps pour aller à mon casier! 

Et on a seulement vingt minutes pour déjeuner. Je ne sais pas si je vais pouvoir 

m’habituer à ça. Et toi, comment se passe ta journée? Je suis sûr(e) qu’elle n’est pas aussi 

horrible que la mienne.  

 

 

English 

(My schedule this year is horrible.  I have six classes  and they are very difficult.  The 

first, French, starts at 7 :20 and ends at 8 :15.  Truthfully, it is my favorite class because 

sometimes we sing and we talk a lot.  But the next three are horrible.  They are English, 

history, and health.  We only read and write every day and the teachers are very strict.  

Then I have biology with a lab where we dissect dead pigs – how gross – and last is 

orchestra class.  I play the violin, very well in my opinion, but the others in the class are 

horrible.  My ears hurt at the end.  We only have five minutes to go from one class to the 

next.  I don’t have enough time to go to my locker !  Also we only have twenty minutes 

for lunch.  I don’t know if I am going to survive or not.  What is your school day like ?  I 

know it can’t be as awful as mine. ) 

 

Réponse a l’e-mail (Answer to the e-mail)   

Ma journée au lycée est très longue aussi. L’école n’est pas très loin de chez moi et j’y 

vais à pied avec mes amies Gabie et Suzanne.J’ai mes livres dans mon sac parce que j’ai 

beaucoup de cours. J’ai douze cours différents. , le premier est à huit heures. C’est maths 

le lundi, le mercredi et le vendredi, mais le mardi et le jeudi j’ai histoire. Les autres 
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classes sont l’anglais, le français, le sport, la chimie, la biologie, l’art, la géographie 

européenne et l’informatique.Je n’ai pas toutes ces classes tous les jours, bien sûr. J’ai 

cours le matin jusqu’à midi. Je rentre à la maison déjeuner. Après le déjeuner, je retourne  

à l’école à quatorze heures pour trois autres heures de cours. Les profs au lycée sont très 

stricts. Nous les étudiants ne devons pas porter d’ uniformes. On ne porte pas de 

casquettes ou de bijoux. On a beaucoup de devoirs tous les soirs mais j’aime étudier et 

j’ai toujours de bonnes notes.  

 

English 

(My day at school is very long.  The school isn’t very far from my home and I go there 

on foot with my friends Gabie and Suzanne.  I have many books in my backpack because 

I have many classes.  I have twelve different classes.  The first is at 8.  It is math on 

Mondays, Wednesdays, and Fridays, but on Tuesdays and Thursdays I have history.  The 

other classes are English, French, P. E., chemistry, biology, art, Mexican geography and 

computers.  I don’t have all the classes every day, of course.  I have classes in the 

morning till noon.  I go home for lunch.  After lunch I return to school at two for three 

more hours.  The teachers at school are very strict.  We students don’t wear uniforms.  

We don’t wear caps or jewelry.  We have a lot of homework every night but I like to 

study and I always get good grades.)  

 

 


